



LE 17 JUIN, MANIFESTONS POUR LA MATERNITÉ DE GUINGAMP !

Le 14 avril dernier, l'ARS de Bretagne annonçait la suspension des accouchements à la maternité de Guingamp. La raison avancée tenait en la difficulté de recrutement de personnel médical et paramédical.

Cette fermeture, n'est pas un hasard, elle est le résultat d'un processus d'affaiblissement du service public de santé. En maintenant des conditions de travail difficiles, en favorisant des écarts de rémunérations inacceptables entre les différents statuts des personnels (intérimaires, praticiens hospitaliers, exercice libéral...) en ne donnant pas les moyens aux équipes pour une prise en charge de qualité en toute sécurité, le gouvernement a détruit l'attrait de nos hôpitaux. Ce n'est pas une fatalité.

Élus, professionnels et citoyens, se mobilisent massivement et régulièrement pour défendre la maternité de Guingamp. Nous savons à quel point le maintien des services publics de proximité est un élément essentiel d'attractivité, de qualité de vie et de justice territoriale. Cette position du Parti Socialiste est constante.

Malgré les alertes et les contrepropositions, l'ARS maintient son objectif de suppression de services et de lits. Le résultat est prévisible et connu, le 31 mai 2023 une maman a accouché dans le camion de pompier en direction de la maternité de Saint-Brieuc.

Parce que nous n'acceptons pas que les Françaises et les Français n'aient pas un accès équitable aux services publics, notamment de santé, nous appelons, Socialistes Costarmoricains, à manifester le samedi 17 juin à Guingamp pour réaffirmer notre attachement à la maternité. Il ne s'agit pas de défendre un seul établissement, mais un mode de vie, un modèle social, une justice territoriale, fondement de notre République.

Le 17 juin, mobilisons-nous pour faire reculer l'ARS et le ministre de la santé, pour demander un projet de reprise de l'activité au plus vite.

Contact presse

Antoine Ravard
Premier Secrétaire Fédéral
ravard.antoine@gmail.com